



Buntes Kleinkunstfestival in der Innenstadt
Comedy & Arts

Die 13. Auflage des Pinneberger Kleinkunstfestivals „Comedy & Arts“ lockte am ersten Juni-Wochenende Tausende Besucher aus der gesamten Metropolregion in Pinnebergs Fußgängerzone. City-Manager Dirk Matthiessen hatte nicht nur zehn Straßenkünstler aus dem In- und Ausland verpflichtet, son-

dern auch eine Reihe von Unternehmen ins Sponsoren-Boot geholt, die sich an der Finanzierung des Festivals beteiligten. Zum Publikumsliebling wurde das Duo Luxart aus Mainz gekürt. Es hatte die meisten „Pinnies“, rote Plastik-Chips, die man kaufen konnte, eingesammelt.

(Thomas Krohn Text/Fotos)

